



須崎市の今を伝えて —————

700 号

市民の皆さんと共に歩んで

昭和 29 年に須崎市が誕生し、翌年の昭和 30 年 8 月から「広報すさき」の発行が始まりました。多くの人の協力があり、発行し続けてきた「広報すさき」も、この 10 月号で 700 号に到達。あらためて、皆さんに感謝を申し上げます。

伝えたい、須崎市の今

「広報すさき」には、市の施策や事業をはじめ、市民の皆さんに知ってほしい、様々な大切な情報を掲載しています。また、毎号 2・3 ページには特集として、そのときに須崎市からもっとも伝えたいことを載せています。紙面の中には、皆さんにも関係する必要な情報が必ずあります。ぜひ、隅々まで読んでください。

協働のまちづくりの手助けを

市民・市議会・須崎市が一体になった協働によるまちづくりを進めるためにも、広報紙の責務は大きくなっています。市民の皆さんと情報を共有化するために、施策や事業を迅速に分かりやすくお知らせしていきます。

市民主役の紙面に

「広報すさき」は、市民が主役の、市民といっしょに作る広報紙です。できるだけ多くの人や、団体を紹介していきたいと考えています。

もし、広報担当者が取材に伺ったときには、最高の笑顔を見せてください。皆さんの笑顔の写真が、ほかの人たちの笑顔につながっていきます。

情報のキャッチボール

広報の記事について、ぜひご意見をお聞かせください。

また、地域の情報もお知らせください。皆さんからの情報提供をもとに取材にも伺います。「広報すさき」は、紙面を通して、市民の皆さんとの交流の場としての役目も果たしていきたいと考えています。

愛される広報を目指して

これからも市民の皆さんと共に歩んでいけるように、須崎市の今を伝えていきます。より、必要とされる、愛される広報紙を目指して。